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　私が議員になった12年前は、足利市の借金は約1,200億円ありました。
それが、平成25年度決算で、約880億円、確実に減少しています。これは、
市民の皆様の、次世代に決してツケを残さないという強い決意がこのよう
にしたのだと思います。
　今、足利市は難題が山積しています。私は、人口減に歯止めをかける少
子化対策、高齢者福祉、医療対策を推進すると共に、地場産業の活性化か
ら雇用の創出、新企業誘致にあらゆる努力をしてまいります。
　そして、「皆様からお預りした大切な税金を少しでもムダのないように
…」女性の感覚、主婦の感覚から、足利市の台所のやりくりをするという
視点に立ち、提言・提案をしてまいります。3期12年の経験と政策塾で学
んだ知識を生かし、足利市のため、市民のため、私は全力でがんばります。

大前研一氏創塾、一新塾32期生

中島ゆみ子後援会  会　長

私は、中島ゆみ子さんを
                 推薦します。

保  々  政  司

　                        私が中島ゆみ子さんに初めて会ったの
　　　　　　　　　は、第二中学校校長の時、今でも鮮明
に覚えています。 当時、PTAの役員をしていたゆみ子さ
んから、私に論文を見てほしいとの依頼がありました。女
性団体のリーダー海外研修に参加するための論文だという
ことでした。中身は勿論素晴らしいものでした。それにも
まして、その積極性と意欲に感心させられました。市議会
議員になってからは、多くの市民と対話を続け、どんな相
談事にも誠実に親身になって対応するその姿は、多くの人
々の共感を呼んでいます。
　経験を重ねた今、以前にも増して行動力を発揮、各セミ
ナー、勉強会に全国を飛び回り、その知識を市民のために
と一生けん命です。そして、その存在感は増し、各地から
注目される議員にまで成長してくれました。どうぞこれか
らも、ゆみ子さんを更に大きくするため絶大なご支援、ご
協力をお願い致します。

□昭和33年3月31日、河内電工店主 河内菊三郎・のぶ子の
　長女として足利市伊勢南町に生まれる
□東小、二中を経て県立足利商業高等学校卒業
□三洋電機（株）足利（事）入社（昭和56年退社）
□平成9年 栃木県女性海外派遣団の一員としてヨーロッパ
　視察
□学童保育施設勤務
□平成13年 栃木県女性政策塾入塾
□平成15年 足利市議会議員初当選
□平成16、17年 市川房枝政治参画セミナー会員
□平成19年 足利市議会議員2期目当選
□平成20年 経済環境常任委員会委員長
□平成21、22年 聖徳大学第三者評議員
□平成23年 足利市議会議員3期目当選
□平成25年 大前研一氏創塾の一新塾入塾
□平成22～26年足利市観光協会理事
□現在 会派みらいクラブ会長、議会改革推進委員会副会長、
　経済環境建設常任委員会委員、農業委員
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私は、全力で応援します。

元 二中、北中教諭
元 山辺中学校校長

岸   光  一

　持ち前の速い反応、鋭い感覚、広
い視野をもって市政の場で活躍する
ゆみ子議員は働き盛りです。忙しい
中、東京の政策塾に週1回夜行日帰り
バスで通い勉強しています。
　社会的に弱い立場の人達や、在宅
介護をしている家族の相談等、親身
になって対応しています。
　足利にこのような議員がいること
を私は誇りに思っています。
　私事で恐縮ですが、ゆみ子議員と
私の亡き愛娘は幼稚園で同級生でし
た。今ではゆみ子議員を娘同様に思
っています。「庶民の希望の星」この
灯を消さないよう、私は娘の分まで
一緒に、全力で応援します。

皆様の声をお寄せください

声が
風に
なるとき、この街が変わります。

足利市本城1-1601〒326-0808

Eメール y-n0331@02.watv.ne.jp
TEL&FAX 41-7030

←中島ゆみ子 ホームページQRコード
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